
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

Заседания Координационного Совета  

по инвестициям развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        

10-00   

28 июня   2017 г.                                                  каб.307 

Присутствовали: 
Председатель Совета: 

Набоких С.М. 

 

-глава городского округа, 

Члены Совета:  

Адамчук О.В. -председатель Комитета по управлению муниципальным 

имуществом, 

Башкиров И.А. 

Кирдяшкин О.И. 

 

Котляр В.А. 

Малых Н.А. 

- директор ООО “Спутник-Сервис”, 

-индивидуальный предприниматель, депутат Думы городского 

округа, заместитель председателя Совета, 

- индивидуальный предприниматель, 

- директор Фонда “Качканарский центр развития 

предпринимательства”, секретарь Совета,  

Попов А.А. -директор ООО «Уралкамень», 

Румянцев В.А. -первый заместитель Главы КГО, 

Салахутдинов Р.Р. -индивидуальный предприниматель, 

Утягулова Е.И. -депутат Думы Качканарского городского округа. 

Приглашены:  

Алимбеков М.А. -заместитель начальника отдела Управления  ФСБ по 

Свердловской области в ЗАТО г. Лесной, 

Голодрыга П.А. -специалист  отдела Управления  ФСБ по Свердловской области 

в ЗАТО г. Лесной, 

Нужная Н.В. - помощник прокурора г. Качканар,  

Маслова О.Н. - ведущий инспектор  ГКУ службы занятости населения 

Свердловской области «Качканарский центр занятости» 

Протокол вела:  

Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и стратегического 

развития Администрации городского округа. 

Присутствовали:  

Саракаев В.А. - Зам.Главы по ЖКХ, 

Демский Л.В. - директор ООО «Востоктехмонтаж», 

Захарищева Н.В. -заместитель директора ООО «Торгово-рыночный комплекс», 

Кишеева Г.М. -индивидуальный предприниматель, 

Бражникова К.М. -представитель компании прямых продаж. 
 

Повестка 

Приветственное слово С.М. Набоких - Глава городского округа, 

Председатель Совета 

1. Решение вопросов привлечения рабочей 

силы иностранных государств 

АлимбековМ.А.. - заместитель начальника 

отдела Управления  ФСБ по Свердловской 

области в ЗАТО г. Лесной 

2.  Итоги ярмарки вакансий Маслова О.Н.-ведущий инспектор 

Качканарского центра занятости 

3. Итоги фестиваля достижений 

предпринимательства  «Качканар перспектива 

бизнеса 2017г.» 

Малых  Н.А.- директор Фонда «Качканарский 

центр развития предпринимательства», 

секретарь Совета 

2. Разное  

Заключительное слово С.М. Набоких - Глава городского округа, 

Председатель Совета 



Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл 

Глава городского округа С.М. Набоких. 

 По первому вопросу продолжил  М.А. Алимбеков: 

Есть постановление правительства РФ номер 470 в котором предусмотрены 

территории с регламентированным посещением для иностранных граждан. Данные 

территории иностранные граждане имеют право посещать после согласования с органом 

безопасности и компетентными органами. При этом, решение о допуске иностранных 

граждан на территории с регламентированным посещением принимает руководство 

органа безопасности в области. В связи с угрозами совершения террористических акций 

на территории РФ со стороны запрещенных в России тер. организаций, в том числе 

после удачных боевых действий ВКС России на территории Сирии, с целью 

предотвращения таковых, в том числе, предприняты меры по ужесточению 

миграционного контроля. Кроме того, отделом на территории Качканарского ГО 

выявлены нарушения миграционного законодательства РФ со стороны юридических 

организаций (отсутствие согласований заявлений на посещение территории  с 

регламентированным  посещением иностранных граждан с органом безопасности, а 

некоторых случаях с ФМС и МВД России), в результате имелись предпосылки к 

неконтролируемому пребыванию иностранных граждан. 

Готов ответить на вопросы. 

Бражников В.А.: Это касается гостей? Или работников? 

М.А. Алимбеков: Всех. 

Л.В. Демский: Сроки ответа на разрешение? 

М.А. Алимбеков: Родство-1-2 недели, по юр.лицам в рамках договорных отношений-

от 1 до 2 месяцев. Прием документов-ул.Вайнера, 4. 

Попов А.А.: Как вы прокомментируете ситуацию : «Выдано разрешение сроком на 3 

месяца, направлены документы на продление разрешения, 25 числа приходит отказ, а 27-

получение патента». Мы экономически вкладываемся. 

М.А. Алимбеков: Есть требования законодательства РФ, их нужно соблюдать.                            

В связи с нарушениями, выявленными на территории ГО, начали проверять все 

организации. Данные меры направлены на предотвращение на территории 

Качканарского ГО каких-либо негативных тенденций, связанных с пребыванием 

иностранных граждан. 

Л.В. Демский: Жизненные реалии таковы, что мы - за безопасность.                                         

Но, как поднимать экономику, развивать город - если в городе нет специалистов?                           

Я не имею ввиду продавцов, чернорабочих. Нам необходимы квалифицированные 

сварщики, литейщики, газорезчики и др. Нашел специалистов (Корея, Украина).                    

Нет разрешения. Какой выход? Есть подряды, но не кем исполнять, как результат-

остановка. Как вариант «перезагрузка» бизнеса на территории где указанные «правила» 

не распространяются. 

М.А. Алимбеков:  Меры должны быть сбалансированы и не становиться 

препятствием для привлечения востребованных экономикой страны необходимых 

трудовых ресурсов. Мы подходим с пониманием.  Сформируйте заявку с указанием 

создаваемых рабочих мест для иностранных граждан- квалифицированных специалистов 

для вторичного рассмотрения. Сформируйте списки и направьте через Администрацию. 

Специалист, закрепленный за городом- Павел Алексеевич, контакты34342-69712. 

С.М. Набоких: Предлагаю подвести черту по этому вопросу и принять решение: 

1. по серьезным специальностям, влияющим на эффективную работу предприятия, 

производственную деятельность - скомплектуйте заявку с учетом предложений. 

2.по «тупиковым» направлениям миграции - прошу учесть. 

 

По второму вопросу продолжила О.Н. Маслова: 



По состоянию на 01.06.2017 г. на учете зарегистрировано 404 безработных. 

В  рамках мероприятия, состоявшегося 02.06.2017 г., осуществляла работу  

ярмарка вакансий, которую посетили более 130 человек из них: 

60- временно безработных граждан, 

70 - граждан ищущих работу и не зарегистрированных в центре занятости. 

Проконсультировано - 82 физических лица. 

Выдано приглашений для устройства на работу - 25 физическим лицам, или 6% от 

зарегистрированных. Трудоустроилось 18 чел. или 5%. 

Участвовало 12 СМСП. Вакансии, предлагаемые СМСП: электрогазосварщик, 

повара, уборщик производственных и служебных помещений, водители, стропальщики, 

подсобные рабочие, дворники, мастера, уборщики лестничных клеток, плотники, 

сварщики, токари, продавцы, мойщики посуды. Вакансии актуальные. Работа проведена 

объемная, и с удовлетворением признаю, что не напрасно. 

 

По третьему вопросу доложила Н.А. Малых: 

Приглашая качканарцев 02  июня на традиционную выставку «Предприниматели – 

родному городу», мы гарантировали гостям интересную экспозицию, приятные 

сюрпризы, скидки, подарки и отличное настроение. И, надеемся, не разочаровали!  

«Хедлайнером» мероприятия была Е.Н. Артюх- Уполномоченный по защите прав 

предпринимателей Свердловской области. Предприниматели получили максимально 

возможные разъяснения в рамках открытого класса по разъяснению особенностей 

нового порядка применения контроль-кассовой техники, организованного. С 

Уполномоченным отвечал на вопросы А.А. Жульков, старший государственный 

налоговый инспектор контрольного отдела Управления Федеральной налоговой службы 

по Свердловской области. На встрече более одного часа разбирали практические 

вопросы, основные моменты, которые могут возникнуть при использовании нового 

порядка применения ККТ.  

По итогам совещания Е.Н. Артюх отметила эффективную работу Качканарского 

центра развития предпринимательства и общественного помощника регионального 

уполномоченного.   

Мы, как организаторы, учли пожелания посетителей, и в этом году помимо 

интересных стендов, гостям были  предложены розыгрыши, показы одежды, товары со 

скидкой, подарочные сертификаты, сувениры и подарки, а также  развлекательная зона.   

Выставка разместилась на 2х этажах Дворца Культуры  площадью более 600 кв.м., также 

были  экспоненты, которые были размещены на улице. Забегая вперед скажу, что 

ожидали более 6000 посетителей, именно таким тиражом были изготовлены 

пригласительные флаера двух видов. Но, увы –сбыться ожиданиям не суждено. В 

выставке приняли участие 46 экспонентов, в том числе экспоненты вновь, география 

экспонентов- Качканар, Пермская область, Кушва, Нижний Тагил, Нижняя Тура, и 

посетили выставку более 3000 тысяч качканарцев и гостей города. Для сравнения:2010 

год  участвовало -34 /570чел.,  2011- 32/1500чел.,  2012 – 43/4500чел., 2013-35/3700чел. , 

2014-51/7000 чел., 2015-56/3000 чел., 2016 г. -41/2800 чел., 2017 -46/2783 чел.  В 

процессе распределения экспонентов, «бизнес» выразил пожелание развести 

мероприятие по интересам. И это воплощено, но, отнюдь, не в ущерб широкой публике: 

мебель- на перовом этаже, услуги- на втором. Выставка наглядно подтверждает, что 

малый бизнес города не теряет своей динамичности.  



Медиа поддержку выставки обеспечивали коллективы  Дворца Культуры  и 

городской газеты «Качканарское время». Ознакомиться с фото и видеоматериалами 

можно на официальном сайте выставки Фонда КЦРП.  

 «Открытием» выставки можно назвать стенды производственников, в том числе 

уличную экспозицию ООО «СтройКомпект». 

 Большим успехом пользовался пошаговый «мастер-класс» по литью и по хэнд-

мэйду. 

Впервые было проведено анкетирование. Мнения участников распределились 

следующим образом: 

1. Как вы узнали о выставке:7%-из почтовых ящиков, 28%-растяжка, 28%- 

«сарафанное радио», 7%-баннер, 7%- ТВ. 

2. Ожидания от выставки: 

65,8%-оправдали, 34%-недостаточно. 

3. Ваше решение по участию в выставке 2018: 

81%-будем участвовать! Нужно! 

4. Ваши пожелания на след.год: 

-очень важно приглашать гостей из Екатеринбурга, которые готовы встречаться с 

предпринимателями на местах «вживую», 

-подумать над инструментами привлечения. 

С.М. Набоких: Я надеюсь, что все члены Совета посетили выставку. Прошу озвучить 

мнения, чтобы сформировать выводы и учесть их при организации на следующий год. 

В.А. Румянцев: Более теплая обстановка. Не хватало в уличной экспозиции клуба 

«Викинг» с их достойными представителями конного спорта. 

Г.М. Кишеева: Я, как неизменный участник выставки, хочу сказать, что не хватает 

посетителей, идут волнообразно. Нужно больше приглашать иногородних.  

В.А. Саракаев: Выставка интересная. Экспозиция имеет “отложенный” эффект. 

Р.Р. Салахутдинов: организация –великолепная! Мы выставляли корпусную и мягкую 

мебель собственного пр-ва, но увы в этот раз раздали всего 50 визиток. Звонков –нет. 

И.А. Башкиров: Со своей стороны являюсь членом Оргкомитета. В этом году 

порадовался за производственников.  

К.М. Бражникова: Мероприятие состоялось, похоже, ни у кого нет сомнений, что стало 

традиционным и знаковым. 

С.М. Набоких: Отрадно отметить, что планку не уронили и, опираясь на Ваше мнение, 

могу подвести черту, что выставка прошла достойно! Я Вас услышал. 

Решение: Информацию принять к сведению.  

В.А. Румянцев: От лица Оргкомитета выставки благодарю всех участников, гостей и 

партнеров выставки и приглашаю принять участие в 9 выставке предпринимательства в 

2018 году. 

 

Хочу несколько слов уделить актуализации базы данных инвестплощадок-  это новое 

отдельное направление работы Фонда, так как мы понимаем, насколько это трудоемкий 

процесс – поиск и отбор актуального, проработанного и готового к реализации бизнес-

проекта для инвестора. Наш совместно сформированный ресурс может служить 

электронным каталогом. Но, моя деятельность не заканчивается на поддержании 

работоспособности сайта, где будет размещена вся информация, я заинтересована в 

ручном поиске перспективных проектов, которые в дальнейшем предложу  Вам к 

рассмотрению. По итогам года в планах 5 реализованных (подписанных договора). До 

конца квартала необходимо  выложить первые результаты актуализации (пополнения, 

исключения) базы данных в сети интернет.  
И еще одно свежее  направление в работе Фонда, которое мы осваиваем с 2016г. – это 

«Разработка бизнес-планов», актуальных для территории. В этой связи прошу высказать 



Ваше мнение в целях определения рыночных ниш, перспективных для развития на 

территории ГО. Предлагаю по имеющейся информации на сайте провести 

сопоставление и анализ бизнес-планов и объектов, занесенных в имеющуюся Базу 

данных инвестплощадок. 

 

В разном были заслушаны вопросы от предпринимателей: 

В.А. Бражников: По ул.Свердлова размещены стенды с передовиками производства 

ЕВРАЗа. Это круто. Но, нет аналогичной аллеи славы с ударниками в других сферах 

и предприятиях - торговли, общественного питания, ЖКХ, строительства, 

«Металлист», «Ремэлектро», предприниматели. В 2017 г. утверждена медаль 

Бурдакова. Ежегодно горожане отмечаются наградами Областного уровня. Идея 

продолжить это начинание или организовать на противоположной стороне. 

С.М. Набоких: Идея подхвачена. Проработаем возможные варианты. 

 

Всем спасибо. 

 

Протокол в установленном порядке размещен на сайте Администрации городского 

округа в сети интернет  http://www.kgo66.ru/  и сайте Фонда “Качканарский центр 

развития предпринимательства” http://www.fond-kch.ru/. 

 

 

 

Председатель        С.М. Набоких 

 

Секретарь Координационного совета,     Н.А. Малых 

Председатель Фонда КЦРП 

 

Протокол вела        Н.В. Леонтьева 

http://www.admkgo.ru/
http://www.fond-kch.ru/

